



DR

▲ Florirail en Forêt-Noire

Lors de leur récente sortie, les membres de Florirail ont rejoint Mulhouse puis Bâle en TER avant de prendre le train léger suisse « Flirt » qui dessert la ligne Bâle – Zell in Wiesenthal, en Forêt-Noire. Une navette bus assurait la liaison jusqu'au départ de la télécabine au pied du Belchen en survolant en silence les prairies et les sapins pour aboutir à proximité du sommet. Du sommet, qui culmine à 1414 m, ils ont pu admirer un superbe panorama à 360° et découvert la plaine d'Alsace sous un angle différent, des vues plongeantes vers les vallées, ainsi que les autres sommets de la Forêt-Noire. Après une halte à l'auberge du Belchen, le groupe est reparti par le même chemin pour retourner à Mulhouse et Bollwiller.